

# *L'ACNU centre ses efforts sur la lutte pour la levée du blocus*

---



La Havane, 1 février, (RHC).- L'ACNU, l'Association Cubaine des Nations Unies, s'est fixée pour but cette année de centrer ses efforts sur la lutte pour la levée du blocus économique, commercial et financier que les États-Unis ont officiellement décrété contre Cuba en février 1962 et contre les écueils qui empêchent la pleine normalisation des relations entre Cuba et les États-Unis.

Au terme d'une assemblée générale qui a réuni cette fin de semaine à La Havane les représentants de la société civile cubaine au sein de cette organisation, l'ACNU a fait savoir qu'elle œuvrera également pour la restitution à Cuba par les États-Unis du territoire qu'occupe illégalement la base navale de Guantanamo, dans l'Est de Cuba ainsi que pour la cessation des émissions de radio et de télévision depuis les États-Unis sur les fréquences nationales de Cuba et de projets subversifs étasuniens contre notre pays.

L'ACNU s'est également prononcée pour la défense de la proclamation de l'Amérique Latine et des Caraïbes comme zone de paix, de la souveraineté et de l'auto-détermination des peuples.

Ana Teresita Gonzalez, vice-ministre cubaine des Affaires étrangères s'est quant à elle référée au défi que représente pour Cuba de multiplier les liens avec les mouvements de solidarité internationale et d'empêcher leur démobilisation dans le contexte actuel.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/82890-lacnu-centre-ses-efforts-sur-la-lutte-pour-la-levee-du-blocus>



**Radio Habana Cuba**